Comunicado de prensa



Página web: health.hamiltontn.org

Departamento de Salud del Condado de Hamilton

** PARA SU DIVULGACIÓN INMEDIATA ** 11 de agosto de 2025

El programa *Step ONE* del Departamento de Salud está aceptando solicitudes para otorgar subsidios para huertos didácticos desde hoy hasta el 19 de septiembre.

CONDADO DE HAMILTON, TN – El programa *Step ONE* del Departamento de Salud del Condado de Hamilton está aceptando solicitudes para otorgar subsidios para huertos didácticos desde hoy hasta el 19 de septiembre del año en curso. Esta iniciativa permite a las organizaciones abordar la nutrición infantil mediante la creación de espacios de horticultura interactivos que inspiran elecciones alimentarias más saludables entre los jóvenes y sus familias. Estos huertos ofrecen más que productos frescos; brindan oportunidades de aprendizaje práctico en las que los participantes cultivan habilidades concretas como el trabajo en equipo, la responsabilidad y la educación alimentaria. Al conectar las actividades de horticultura con materias básicas como las matemáticas, las ciencias y las artes lingüísticas, los huertos didácticos convierten las lecciones cotidianas en experiencias del mundo real que promueven hábitos saludables para toda la vida.

La solicitud para obtener un subsidio para huertos didácticos ya está disponible en nuestro sitio web: Health.HamiltonTN.org.

- ¿Quiénes pueden solicitarlo? Escuelas, iglesias, centros preescolares, bibliotecas, centros comunitarios y organizaciones locales.
- ¿Cuándo? El plazo de presentación de solicitudes finalizará el 19 de septiembre de 2025 a la medianoche.
- Ubicación del huerto: Los huertos didácticos deben estar ubicados en el Condado de Hamilton.
- **Subsidios:** Se seleccionarán un máximo de diez solicitudes, que recibirán \$1,000 cada una.

Step ONE selecciona hasta 10 solicitantes del Condado de Hamilton para concederles subsidios de 1,000 dólares. Invitamos a cualquier organización o grupo comunitario interesado en iniciar un huerto didáctico en su comunidad a que presente su solicitud. La visión del programa de huertos didácticos es crear participación y conciencia de la conexión entre la calidad de la nutrición y la calidad de la salud de los niños y sus familias. Estos huertos se encuentran en todo el Condado de Hamilton y se tendrán en cuenta a todos los solicitantes con una visión para mejorar la nutrición y la educación hortícola.

"La belleza del programa de huertos didácticos radica en su capacidad para unir a las personas, ya sea que pertenezcan a un grupo de vecinos, una organización religiosa o una guardería. Estos huertos crean un espacio donde las familias pueden aprender, crecer y conectarse a través de la necesidad esencial de una alimentación saludable. De igual manera, trabaja para construir comunidades más saludables desde cero. Los huertos didácticos no se limitan a las aulas; pueden florecer en parques, centros comunitarios e incluso en pequeños terrenos urbanos. Cada huerto se convierte en un centro para enseñar habilidades prácticas para la vida y crear un sentido de orgullo comunitario. El programa tiene como objetivo dotar a personas de todas las edades con las herramientas para tomar mejores decisiones alimentarias y el conocimiento para conservar dichos hábitos" así lo expresó, Christopher Marinello, representante de salud pública del programa *Step ONE*.

Desde su lanzamiento en 2008, *Step ONE* ha financiado 97 huertos educativos en diversos lugares, incluyendo escuelas, iglesias, guarderías, bibliotecas y centros comunitarios. Además, ha apoyado muchos huertos en barrios considerados desiertos alimentarios o con problemas de inseguridad alimentaria. Aunque el objetivo principal del programa de huertos *Step ONE* es la educación, estos huertos en comunidades desfavorecidas a menudo contribuyen a la concientización sobre el acceso a los alimentos y los problemas relacionados con la inseguridad alimentaria.

Recursos adicionales:

- Para obtener más información, llame al 423-209-8247 o contacte el correo electrónico CMarinello@Hamiltontn.gov
- Para leer esta información en español, viste la página de Facebook en español del Departamento de Salud en https://www.facebook.com/SaludHamiltonTN